

Depuis le 07 mai 2018, l'ordre des médecins du Mali a un nouveau président en la personne du Dr. Adama BERTHE. Il a été élu lors de la dernière Assemblée Générale des Médecins du Mali pour un mandat de cinq (5) ans, qui s'est tenue en avril 2018.

Le président BERTHE a pris fonction en ce début mai 2018 au cours d'une cérémonie de passation de service avec le président sortant le Dr. Lassana FOFANA. Ainsi, le nouveau bureau du Conseil National de l'Ordre des Médecins du Mali entre officiellement fonction pour son mandat.

L'événement s'est déroulé au siège des Ordres Professionnels de la Santé, sous la supervision des Inspecteurs Dr Sidiki KOKAINA, Dr Mountaga BOUARÉ et M. Ladjji SAMAKÉ. [Téléchargez ici le document de passation](#)